


**LA CRÈME
DE LA CRÈME**

EVA MAKÍVAR

Fuimos ingenuos

*Hoy, pero de 1970, murió el
General Lázaro Cárdenas*

Haiga sido como haiga sido, con la indicación por '45 en 35' (45 "por orden superior" y 35 "dejar de actuar") a los elementos que vigilaban el AICM cuando llegaban vuelos de Colombia y Venezuela), se corrobora que Calderón y su jefe... perdón, secretario Genaro García Luna, no estuvieron contra el narcotráfico, sino en favor del narcotráfico...

QUESTION

Por cierto que, cuando el juez Brian Cogan sentenciaba al *superpolicía*, le espetó en su propia face: "podrá vestir un elegante traje, pero su conducta es la misma que la de *El Chapo* Guzmán", antes de dictarle 38.3 años de prisión por sus vínculos con el narcotráfico.

Pero, si es lo mismo, ¿por qué entonces no le dio cadena perpetua, y 'sólo' 460 semanas? ¿Qué buscó mister Cogan, la "medianía" entre lo que pedía la Fiscalía de EU (cadena perpetua), o lo que clamaba la defensa del excolaborador calderonista (20 años)?

That's the question, porque ni 'medianía' es...

RESPECTO TOTAL

Mucho más cuidadoso ahora, el embajador de EU, Kevin Salazar, dijo que "no hay pausa, nada se ha interrumpido, somos los socios número uno, apoyamos al T-MEC, conocemos el trabajo que llevamos en temas de seguridad, luchas contra el fentanilo, de las armas y el crimen organizado, y estamos 'alineados' con la presidenta Sheinbaum para asegurar que oficiales no sean corruptos", comentó el embajador.

¡Vaya! ¡Qué bueno que ya se aprendió (esperemos) la consigna juarista!

TOMBOLOCRÁTICAMENTE

El Senado realizó la 'tombola judicial' que definió el primer grupo de juzgados cuyos titulares, jueces y magistrados, que serán elegidos por voto popular en las elecciones de 2025. Se determinaron 464 personas magistradas de circuito y 386 personas juezas de distrito que participarán en las votaciones del próximo año, en la (ya) aprobada Reforma Judicial.

Vendrá otro sorteo en 2027. Esperemos que con este sistema nos vaya mejor que con el dedazo, el nepotismo, el amiguismo, el pago de favores de todo tipo...

¿SERÁ?

Con la sentencia a García Luna, hubo quienes hasta defendieron al que nunca supo nada de nada (ajá): el expresidente Felipe Calderón Hinojosa.

Fernando Gómez Mont, exsecretario de Gobernación en el sexenio de *Feli*, deslindó a la administración panista del exsecretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, que también estuvo en esa administración...

Es que "hay una diferencia entre su caso y el gobierno en su conjunto"... "Si es cierto que (Genaro) García Luna obtuvo dinero para proteger a ciertas organizaciones del narcotráfico, esto no fue definitivo porque otros elementos dentro del gobierno los detuvieron y los extraditaron. Entonces hay que entender que hay una diferencia entre el caso de García Luna y el del resto del gobierno, confundirlos por lo menos parece un análisis gratuito o de poca valía o superficial", dijo...

No cabe duda que, Dios los hace, y ellos se Calderojuntan...

Frase de moda: Lo niego todo calderónicamente...